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平成３０年２月２８日発行 

今までありがとうございました(*^▽^*)/ 

今日で２月も終わり、明日から３月です。平成２９年度も残すところわずかとなりました。振り返ってみれば、

あっという間の１年間でした。また、私たちが創る『生徒会便り』も今回で最後です。今まで読んでくださった

みなさん、原稿を書いてくださったみなさん、ありがとうございました m(_ _)m 

最終号は、私たちさくら委員の３年生一人一人による「この１年を振り返って」を載せたいと思います。 

 

アラビト ダイアナ 

 私は副委員長をやりました。１・

２年生は、とても良く活動してくれ

ました。すごいと思いました。 

また、ボランティアに参加してく

れた人たち、ありがとうございまし

た。みんなの力で体育館がきれいに

なりました。 

渡邉 凜 

さくら委員会での活動をして、ボ

ランティアの清掃や選挙活動など

があり、大変だったけれど仕事を忘

れずにやることができてよかった

と思いました。この経験を高校に生

かしたいと思いました。 

渡辺 友哉 

ぼくが委員会活動を終えて思っ

たことは、みんなで計画をして、み

んなでそれを実行したことです。 

３年生はこれで終了ですが、１・

２年には初代の行ったことを代々

引き継いでほしいです。 

坂場 一星 

この委員会をやっていて大変

だったことは、みんなに的確な指

示を出すことでした。 

しかし、みんなと協力して計画

を成功させることは良いことだ

と思いました。 


